

Lee el fragmento de cada historia y escribe si es un mito o una leyenda.

El minotauro era un ser monstruoso que estaba en un laberinto de la isla de Creta y que se alimentaba de humanos.

En la ciudad de Guanajuato, hace muchos años vivía una bonita muchacha llamada Carmen y un humilde joven llamado Carlos.

El callejón del Diablo, situado en el barrio de Mixcoac, Ciudad de México, fue en el pasado un lugar oscuro y desolado, donde los habitantes decían que aparecía el demonio.

Pocos días antes de su boda, el hombre con el que se iba a casar murió en un naufragio y desde entonces Rebeca pasaría todas las tardes en el muelle de San Blas vestida de novia.

En un momento no existían ni el sol ni la luna y los dioses se reunieron para decidir quién iba a iluminar el universo.

Visnú, Shiva y otros dioses concentraron sus poderes y de la boca de cada uno salió un rayo de fuego y, así, crearon a una diosa, Durga.